

*Le soutien du Mexique à la  
campagne contre le blocus de  
Cuba est reconnu en Europe*

---

Image not found or type unknown

Paris, 23 mai (RHC) La chaîne Europe pour Cuba a reconnu mardi le soutien du Mexique à sa campagne "Tsunami mondial contre le blocus de Cuba et l'impérialisme", avec des appels à la fin de cette politique et des descriptions de celle-ci comme génocidaire.

Après avoir débuté en avril au Canada et s'être poursuivie début mai aux États-Unis, l'initiative a reçu un large soutien du Mexique au cours des deux dernières semaines, avec la participation de parlementaires, d'associations de solidarité et de résidents cubains.

Le député Isaac Montoya, du parti Morena au pouvoir dans l'État de Mexico, a demandé la levée du siège économique, commercial et financier que subit l'île depuis plus de six décennies et a exprimé son soutien à la révolution cubaine.

Nous nous joignons à ce tsunami et envoyons notre plus grande solidarité et notre engagement à toujours lutter pour la poursuite d'une révolution qui est un exemple pour des millions de personnes", a-t-il souligné.

Le chargé de liaison législative de la Chambre des députés, René Ortiz, a également demandé la levée du blocus et a exprimé son soutien absolu à la nation antillaise.

Le blocus américain représente un crime brutal et atroce contre le peuple cubain, sa souveraineté et son autodétermination, a déclaré Luis Flores, membre de la Jeunesse pour le socialisme, qui a reconnu la résistance de Cuba face à l'agression.

Depuis Aguascalientes, la présidente du Comité d'État pour la solidarité avec Cuba, l'enseignante María de Jesús Rangel, a déclaré à la chaîne que l'île n'était pas seule dans sa lutte contre le blocus imposé par Washington.

Cuba résistera et vaincra cette politique génocidaire qui viole les droits de son peuple, a-t-elle averti.

Pour le Mouvement mexicain de solidarité avec les plus grandes Antilles, Guenady Montoya (Mexico) et Maudelio Rivas (Chihuahua) ont exigé la fin immédiate du siège, qu'ils considèrent comme génocidaire et inhumain.

Joignant sa voix à la campagne de la chaîne Europe for Cuba "Tsunami mondial contre le blocus de Cuba et l'impérialisme", Montoya a dénoncé les actions permanentes de harcèlement et d'ingérence des gouvernements américains successifs pour limiter le libre et plein développement du pays caribéen.

L'économiste, femme d'affaires et poétesse María Elena Mora a exprimé sa condamnation du blocus dans un poème.

"Extrait de l'autobiographie de Don Bloqueo. Je suis né de la haine et l'ignorance m'engendre. Je suis le trophée et la vengeance dans les plus bas préceptes (...) Je suis l'ennemi loyal du palmier dans le buisson, je ne laisse pas chanter l'oiseau moqueur qui vole de branche en branche. Je suis la perdante qui profite de la souffrance des autres (...)", a-t-elle récité.

La vice-présidente de l'Association des Cubains résidant au Mexique José Martí, Olivia Garza, a dénoncé l'intensification du blocus économique, commercial et financier des États-Unis sous l'administration de Donald Trump (2017-2021) à des niveaux sans précédent et le maintien de l'hostilité par son successeur à la Maison Blanche, Joseph Biden.

Ils violent les droits humains de tout un peuple, provoquant une grave détérioration de ses conditions de vie, a-t-il fustigé.

Nieves Orta, de l'Association des résidents cubains à Cancún, a également contribué à la campagne par un message dans lequel elle dénonce les souffrances causées par le siège aux habitants de l'île.

Selon la chaîne Europe for Cuba, l'objectif de l'initiative est d'activer des vagues de solidarité avec la nation antillaise, son peuple et sa révolution tout au long du printemps, sous la forme d'un "tsunami" qui passera de pays en pays et de continent en continent, en Amérique, en Europe, en Afrique et en Asie (Source:PL).



**Radio Habana Cuba**